

## Der BRH-Senioren feiern Karneval, bis Aschermittwoch läuft es rund

06.02.2015



(Euskirchen) Der BRH-Senioren feiern Karneval. Es läuft jetzt bis Aschermittwoch rund, landauf und landab wird viel geboten. Die wichtigste Botschaft ist, dass alle mitwirken können, damit auf unsere Welt etliche Tage mehr Freude auch unter den älteren Menschen kommt.

Überall gibt es Sinn für Klamauk und für eine breite Spur Selbstironie.

Ganz oben im Lande in Minden fiel bei den Weserspuckern der Startschuss, in Bad Sassendorf sind die Frauen von St Bonifatius aus dem bekannten Häuschen, der münstersche Prinzipalmarkt strahlt in Festbeflagung mit Prinz Markus um die Wette, in Düsseldorf und Köln gibt es eh traditionell ein Treffen aller jecken Pappnasen.

Beim Helau und Alaaf nimmt man sich an die Hand und auf dem Arm. Und selbst der Eifeler aus der Region Euskirchen macht da mit und meint augenzwinkernd dazu „Nur laache muss man selvs!“

[Zur Nachrichtenübersicht](#)